

## Consultas Realizadas

# Licitación 436079 - Adquisición de Motocicletas tipo patrulla en el marco del Convenio Interinstitucional entre la Gobernación de Cordillera y la Policía Nacional

### Consulta 1 - Color de la motocicleta

Consulta	Fecha de Consulta	19-10-2023
----------	-------------------	------------

Buenas tardes,  
Consultamos si la pintura de la moto Patrulla puede ser bicolor (blanco y negro)?

Respuesta	Fecha de Respuesta	23-10-2023
-----------	--------------------	------------

Respuesta: Sí.  
Podrá tener una distribución uniforme bicolor, que permitirá la personalización de los vehículos policiales, pero es importante que esta personalización cumpla con las directrices legales para la identificación de la institución policial, como el uso de marcas, logotipos y colores específicos.  
Los logos deberán ser de la Policía Nacional como de la Gobernación de Cordillera, conforme a las especificaciones técnicas, identificando también la inscripción Policía Nacional en ambos laterales y el frente.